

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



#### Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Léonie Perreault

<https://www.cadre21.org/membres/perl0016-uqar-ca>

Date d'obtention : 2022-05-23 16:18:37

# Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Je crois que c'est important de faire attention aux informations que nous plaçons en ligne et sur ce que nous partageons sur les réseaux. Je n'étais pas consciente qu'il y avait autant de risque avec les réseaux sans fil.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je vais certainement faire plus attention lorsque je me connecte sur des réseaux sans fil ou encore lorsque j'ouvre mes boîtes de courriel au travail. Je vais également changé mes mots de passe, car j'utilise souvent le même et que je me suis rendue compte dans la formation que celui-ci n'est pas autant sécuritaire que ce que je croyais. Je crois aussi que c'est important d'informer les élèves de ces enjeux, car ceux-ci partagent plusieurs informations sur les média sociaux sans pensé au répercussion que cela peut avoir.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Je crois que sur le long terme, les élèves bénéficieraient grandement de commencer à intégrer des pratiques en matière de cybersécurité tôt dans leur vie. En effet, il pourrait éviter de se faire piégé par des malfaiteurs ou de se faire avoir par des arnaques. Être conscient du danger est, selon moi, la meilleure manière de prévenir celui-ci.